



## Ignacio Mier invitará a la ministra Norma Piña para dialogar sobre los cambios al Poder Judicial



El líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, señaló que una consulta popular para elegir a los ministros de la Corte costaría ente 2 mil y 2 mil 500 millones de pesos. Dijo que en caso de que logre pasar la reforma, las elecciones de ministros deberán ser después de las elecciones presidenciales. Añadió que va a buscar a la presidenta de la Corte, la ministra Norma Piña, para que vaya a los conversatorios de la Cámara de Diputados y dialogue sobre los cambios al Poder Judicial.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AHY8k7thqE%2DYquE&id=75F18D3264FEE48F%215119&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=CAA0544936659564&o=OneUp>